



## Medienmitteilung

Genf, 28. März 2018

## Givaudan gibt Änderung in der Konzernleitung bekannt

Givaudan hat heute bekannt gegeben, dass Chris Thoen, Head of Global Science & Technology, aus privaten Gründen entschieden hat, per Ende August 2018 in den Ruhestand zu treten. Chris Thoen gehört aktuell der Konzernleitung an, aus der er per Ende Mai zurücktreten wird. Bis zu seiner Pensionierung wird er bei strategischen Projekten beratend zur Seite stehen.

Gilles Andrier, Chief Executive Officer von Givaudan, sagte: "Im Namen der Geschäftsleitung von Givaudan möchte ich Chris Thoen für seine Beiträge in den letzten sieben Jahren danken. Er hat wichtige Programme in der Division Aromen erfolgreich vorangetrieben und die globalen Kooperationen von Givaudan mit externen Partnern im Bereich Innovation erweitert. Zudem hat er die strategische Leitung des S&T-Portfolios auf ein solides Fundament gestellt und deren Transparenz erhöht. Für seinen Ruhestand wünsche ich ihm alles Gute."

Die von Chris Thoen geleiteten Programme werden nach seiner Pensionierung von unseren entsprechenden Forschungs- und Technologieeinheiten in den Divisionen Aromen und Riechstoffe weitergeführt.

Chris Thoen kann auf eine herausragende 32-jährige internationale Karriere im Bereich Forschung und Entwicklung zurückschauen, in deren Verlauf er insbesondere auch verschiedene leitende Positionen bei P&G innehatte. Er kam 2011 als Head of Science & Technology der Division Aromen zu Givaudan und wurde im Oktober 2015 zum Head of Global Science & Technology ernannt sowie in die Konzernleitung berufen. Während seiner Laufbahn war Chris Thoen an technologischen Entdeckungen beteiligt, die in über 80 Patenten resultierten, und leitete die Entwicklung und Vermarktung zahlreicher neuer Technologien, die in marktrelevanten Produkten eingesetzt werden. Er spielte eine wichtige Rolle bei der Beschleunigung von Innovationen über Kooperationen mit externen Partnern sowie bei der Steuerung des Portfoliomanagements und der strategischen Priorisierung.

### Über Givaudan

Givaudan ist weltweiter Marktführer in der Herstellung von Riechstoffen und Aromen. In enger Zusammenarbeit mit Partnern in den Bereichen von Lebensmitteln, Getränken, Konsumgütern und Parfums entwickelt Givaudan Aromen und Düfte, die Verbraucher in aller Welt begeistern. Da sich Givaudan leidenschaftlich dafür engagiert, die Vorlieben der Verbraucher zu verstehen, und sich unablässig um Innovationen bemüht, ist das Unternehmen führend in der Erschaffung von Aromen und Riechstoffen, die "Ihre Sinne verwöhnen". 2017 erzielte Givaudan Verkäufe von CHF 5.1 Milliarden. Das Unternehmen hat seinen Hauptsitz in der Schweiz und ist an insgesamt über 100 Standorten vertreten. Es beschäftigt weltweit mehr als 11'100 Mitarbeitende. Givaudan lädt Sie dazu ein, auf [www.givaudan.com](http://www.givaudan.com) mehr zu erfahren.

### Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Peter Wullschleger, Media and Investor Relations

T +41 22 780 9093

E [peter\\_b.wullschleger@givaudan.com](mailto:peter_b.wullschleger@givaudan.com)



Givaudan International SA, Chemin de la Parfumerie 5, 1214 Vernier, Schweiz  
Telefon: +41 22 780 91 11, Fax: +41 22 780 91 50, Web: [www.givaudan.com](http://www.givaudan.com)